
EMENTA:  PEDIDO  DE  INFORMAÇÕES  A  RESPEITO  DA

CONSTRUÇÃO  DO  CAMPO,  ALAMBRADOS  E

VESTIÁRIO  LOCALIZADO  NA  COMUNIDADE

PROFESSOR  ANTONIO  PALOCCI  E  DIVA TARLÁ

DE CARVALHO – COMPLEXO RIBEIRÃO VERDE

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

A Câmara Municipal de Ribeirão Preto, por intermédio dos Vereadores

eleitos, dispõe de mecanismos internos prescritos no Regimento Interno Cameral, bem como

previsto na Lei Orgânica do Município, objetivando a consecução dos trabalhos atinentes ao

Poder Legislativo, em especial, o concernente a fiscalização.

Temos recebido inúmeras reclamações dos munícipes que residem no

Complexo Ribeirão  Verde,  a  respeito  da  Obra  localizada na Comunidade  Professor  Antônio

Palocci e Diva Tarlá de Carvalho.

 A obra a ser  realizada pela Prefeitura Municipal  de Ribeirão Preto

perante Convênio com o Ministério dos Esportes do Governo Federal, teve início em 30/06/2016

com previsão de término em 30/09/2016.

Para tanto, o investimento foi de R$ 143.418,71 e, teve como agente

participante, a Caixa Econômica Federal, ou seja, verba pública federal.

A OBRA ATÉ A PRESENTE DATA NÃO FOI FINALIZADA, E HOJE, SE

ENCONTRA EM TOTAL ESTADO DE ABANDONO.

Tendo em vista que já se passaram MAIS DE 05 ANOS, sem a devida

conclusão, indaga-se:

1) Qual a parte faltante para a conclusão da Obra?

2) Requeremos que o Poder Executivo em conjunto com a Secretaria

de Obras Públicas descreva qual o real motivo da não conclusão da Obra em comento?
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3) Qual o prazo para a retomada e a conclusão da Obra?

Ante o exposto, REQUEREMOS a Nobre Mesa, na forma Regimental,

depois de ouvido o Plenário desta Egrégia Casa, seja oficiado o Poder Executivo, inclusive à

Secretaria de Obras, para que manifestem acerca das questões acima elencadas.

Sala das Sessões, 03 de setembro de 2021.

FRANÇA
Vereador - PSB 
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